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Последние пять лет 
стали для Подольска 
чрезвычайно 
плодотворными. Город 
растет, развивается, 
преображается, 
становится удобным, 
комфортным, 
благополучным и 
безопасным. 

Экономика Подольска де-
монстрирует отличные темпы 
роста, а инвестиционный по-
тенциал за последние годы 
значительно окреп. 
Реализованы десятки про-

ектов благоустройства, по-
строены  новые  школы  и 
детские сады, больницы и 
поликлиники, дороги и тро-
туары. Строятся детские и 
спортивные площадки, бла-
гоустраиваются парки, скве-
ры, создаются новые обще-
ственные пространства. 
Качественные изменения 

произошли в системе обще-
ственного транспорта и обеспе-
чения жителей Подольска не-
обходимой инфраструктурой. 
Полностью решена про -
блема дольщиков, ко -

торые не могли по-
л у ч и т ь  с в о и 
квартиры в про-
блемных долго-
строях многие 
годы.  
Модерни -

зируются  и 
обновляются 
системы жи-
лищно - ком -
м у н а л ь н о г о 
хозяйства, про-
водится  г ази -

фикация сельских 

населенных пунктов, выделя-
ются земли многодетным се-
мьям. 
Все это - благодаря реали-

зации многочисленных раз-
нонаправленных программ и 
инициатив губернатора Мо-
сковской области Андрея Во-
робьева и поддержке со сто-
роны правительства региона. 
Но самое главное, что По-

дольск, как часть Подмоско-
вья, имеет огромный потен-
циал для движения вперед. 
Важно не сбавлять темп!

Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 

Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar; 
«Официальный Подольск» / 
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администрация.рф; официальный 
телеграм-канал губернатора / 

@vorobiev_live

ПОДОЛЬСК: 
было хорошо, 
стало отлично, 
будет еще лучше! 

Система образования 
Подольска является 
одной из крупнейших 
в Московской 
области >> cтр. 2–3

Обеспечение жителей 
Московской области 
доступным и качественным 
медицинским 
обслуживанием  – одна 
из приоритетных задач 
правительства региона >> cтр. 4

Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
 Московской области:

– Самое важное для нас – 
наши жители, поэтому мы 
продолжим быть с ними 
в постоянном диалоге, 
прислушиваться и улучшать 
наше Подмосковье.

Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава городского 
 округа Подольск:

– Губернатор отметил, что 
курс на стремительное и 
качественное развитие 
Подмосковья будет продолжен. 
Подольск, как и весь регион, 
ожидает множество новых 
проектов. Вместе сделаем 
жизнь людей комфортной, 
безопасной и интересной.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
ОБРАЗОВАНИЕ
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Благодаря поддержке 
правительства и губер-
натора Московской об-
ласти удается не только 
достойно поддерживать 
этот огромный живой 
организм, но и преумно-
жать, развивать и мо-
дернизировать его. «В 
каждой школе мы дела-
ем просторные классы, 
лаборатории, IT-полиго-
ны, библиотеки с меди-
атекой, актовые залы с 
концертной аппаратурой. 
Оборудовали спортзалы 
удобными раздевалками, 
современным наполь-
ным покрытием и сна-
ряжением. Все, чтобы 
детям было интересно 
учиться. Стадионы ря-
дом со школами откры-
ты, так что после занятий 
ребята и взрослые могут 
прийти и позанимать-
ся», – сказал Губернатор 
Московской области 
Андрей Воробьев. 

НАШ ГОРОД. НАШ РЕГИОН

 ОБРАЗОВАНИЕ

СИСТЕМА ОБРАЗОВАНИЯ ПОДОЛЬСКА ЯВЛЯЕТСЯ ОДНОЙ 
ИЗ КРУПНЕЙШИХ В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ. СЕЙЧАС В ОКРУГЕ 
ФУНКЦИОНИРУЮТ 48 ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ, 36 ИЗ 
КОТОРЫХ ИМЕЮТ ДОШКОЛЬНЫЕ ОТДЕЛЕНИЯ, А ТАКЖЕ 18 ДОШКОЛЬНЫХ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ И ДВЕ ОРГАНИЗАЦИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ. ПОМИМО ЭТОГО, ПРОДОЛЖАЮТ СВОЮ РАБОТУ ЧАСТНЫЕ 
ШКОЛЫ И ДЕТСКИЕ САДЫ 

Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
 Московской области:

– Традиционно с каждым 
годом количество школьников 
и дошколят в Подмосковье 
растет. У нас в этом году 
примерно + 40 тыс. ребят. 
Поэтому стараемся держать 
темпы по строительству 
новых образовательных 
учреждений. Ко Дню знаний 
откроем 30 школ и 25 
детских садов. В этом году 
школьники радовали нас 
победами на олимпиадах  – 
ученики их Физтех-лицея 
завоевали несколько 
медалей на международных 
соревнованиях по физике, 
биологии, астрономии. Мы 
уделяем внимание и урокам 
истории, и точным наукам. Уже 
скоро пройдет педагогическое 
собрание. Система готова у 
новому учебному году. Уверен, 
в этом году будет еще больше 
результатов.

Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава городского 
 округа Подольск:

– Обеспечить качественную 
социальную инфраструктуру 
для жителей Городского 
округа Подольск – одна из 
первоочередных задач. И 
образованию, как одному 
из серьезных компонентов 
качества жизни, Губернатор 
Московской области Андрей 
Воробьев уделяет особенное 
внимание.



ПОДОЛЬСКИЙ 
ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ 3
За последние десять лет в 

городском округе Подольск 
было построено 10 школ и 20 
детских садов, – это совре-
менные здания, отвечающие 
всем необходимым стандар-
там качества. 
Только за прошедший год 

в  рамках  реализации  го -
сударс твенной  програм -
мы  Мос ковс кой  облас ти 
«Строительство объектов 
социальной инфраструкту-
ры» было создано 1400 но-
вых ученических мест, что 
позволило полностью лик-
видировать вторую смену 
в  микрорайонах  Кутузово 
и Кузнечики (здесь введи в 
эксплуатацию  инновацион-
ный корпус гимназии имени 
Подольских курсантов). По 
данным на 1 сентября 2022 
года, объем второй смены 
в округе в целом снизился 
с 12,9 до 9,5%. Ожидается 
дальнейшее снижение этого 
показателя. 
В начале июля Министер-

ство  строительного  ком -
плекса Московской области 
рассмотрело вопрос включе-
ния в государственную про-
грамму Московской области 
«Строительство объектов со-
циальной инфраструктуры» 
на 2023-2027 годы проектиро-
вания и возведения школы на 
1100 мест на улице Садовой 
в Подольске.
В середине июля был объ-

явлен конкурс на строитель-
ство пристройки на 200 мест 
к зданию школы №29 имени 
П.И. Забродина в Подольске. 
После заключения договора 
подрядчику предстоит про-
вести проектно-изыскатель-
ные работы и приступить к 
строительству пристройки 
на Парковой улице. Планиру-
ется, что суммарная вмести-

мость существующего зда-
ния и пристройки составит 
825 учащихся. 
В четвертом квартале теку-

щего года планируется завер-
шить строительство школы 
на 350 мест вблизи дерев-
ни  Бережки .  Помимо  это -
го, здесь же этим летом бу-
дет построен детский сад на 
160 мест.
В микрорайоне Климовск 

на улице Победы начались 
работы по подготовке строи-
тельной площадки, на кото-
рой будет возведена новая 
школа. 
На финишную прямую вы-

шел  капитальный  ремонт 

школы №14, – здание полно-
стью обновили, заменив ком-
муникации, фасад, кровлю, 
окна, двери, стены, пол, пото-
лок и сантехнику. 
В рамках реализации на-

ционального проекта «Обра-
зование» на базе Быковской 
и Сынковской школ в этом 
году откроются центры есте-
ственно-научной и техноло-

гической направленностей 
«Точка роста». А школу №20 
и Львовскую школу №4 ос-
настят современной техни-
кой – эти учебные заведения 
стали участниками проекта 
«Цифровая образовательная 
среда». 
В Подольске завершает-

ся также строительство дет-
ского сада в микрорайоне 
Гривно, – учреждение на 240 
мест будет принимать малы-
шей от полутора лет, здесь 
будет организовано 10 групп. 
Продолжается строитель -
ство двух детских садов – в 
ЖК «Новая Щербинка» и на 
улице Вокзальной. Первый 
строится за счет внебюджет-

ных средств, второй – в рам-
ках программы губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьева «Строительство 
объектов социальной инфра-
структуры».

Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 

округа Подольск / подольск-
администрация.рф; телеграм-канал 

губернатора Московской области 
Андрея Воробьева / @vorobiev_

live; телеграм-канал пресс-службы 
правительства Московской области 

/ @Press_MO 

НАШ ГОРОД. НАШ РЕГИОН

ПОСЛЕДНИЕ НЕСКОЛЬКО ЛЕТ В ПОДМОСКОВЬЕ 
ЕЖЕГОДНО ОТКРЫВАЕТСЯ ОКОЛО 30 НОВЫХ ШКОЛ 
И 35 ДЕТСКИХ САДОВ, ЧТОБЫ БЫЛА ВОЗМОЖНОСТЬ 
ОБЕСПЕЧИТЬ ВСЕХ ЮНЫХ ЖИТЕЛЕЙ РЕГИОНА 
НЕОБХОДИМЫМ КОЛИЧЕСТВОМ МЕСТ

ЗАБОТА 
О ДОШКОЛЯТАХ  – 
ЭТО ВАЖНАЯ 
ЗАДАЧА НЕ ТОЛЬКО 
ВОСПИТАТЕЛЬНОГО, НО 
И ПЕДАГОГИЧЕСКОГО 
ХАРАКТЕРА. ЧТОБЫ 
АДАПТИРОВАТЬ 
РЕБЯТИШЕК 
К БУДУЩЕМУ 
ОБУЧЕНИЮ В ШКОЛЕ, 
ПРИ ПОДДЕРЖКЕ 
ГУБЕРНАТОРА 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
В РЕГИОНЕ БЫЛ 
СОЗДАН ПРОЕКТ 
«ПРЕДШКОЛА»: 
В ДЕТСКИХ САДАХ 
С ДЕТЬМИ 
ЗАНИМАЮТСЯ ПО 
СТАНДАРТАМ, ЧТО 
ПОЗВОЛИТ ИМ К СЕМИ 
ГОДАМ ОВЛАДЕТЬ 
НЕОБХОДИМЫМИ 
НАВЫКАМИ

ДЛЯ АБИТУРИЕНТОВ И СТУДЕНТОВ В МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ РАЗРАБОТАНА СИСТЕМА ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ 
С БУДУЩИМИ РАБОТОДАТЕЛЯМИ. В ЭТОМ ГОДУ 
ПРАВИТЕЛЬСТВО РЕГИОНА НАМЕРЕНО ДОПОЛНИТЕЛЬНО 
СОЗДАТЬ 800 БЮДЖЕТНЫХ МЕСТ В СРЕДНИХ И ВЫСШИХ 
УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЯХ ПО САМЫМ ВОСТРЕБОВАННЫМ 
ПРОФИЛЯМ

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ ЗАНИМАЕТ ВТОРОЕ МЕСТО 
В РОССИИ ПО КАЧЕСТВУ ОБРАЗОВАНИЯ. ЧИСЛО 
ПОБЕДИТЕЛЕЙ И ПРИЗЕРОВ ВСЕРОССИЙСКОЙ 
ОЛИМПИАДЫ ШКОЛЬНИКОВ ЕЖЕГОДНО РАСТЕТ, – 
В ЭТОМ ГОДУ ИХ 375
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Обеспечение жителей 
Московской области 
доступным и качествен-
ным медицинским об-
служиванием – одна из 
приоритетных задач пра-
вительства региона. Бла-
годаря стратегическому 
планированию, а также 
реализации системных 
проектов и программ 
губернатора Подмоско-
вья Андрея Воробьева 
Подольску удается на 
протяжении последних 
пяти лет удерживать ли-
дирующие позиции в об-
ласти здравоохранения и 
модернизировать лечеб-
ные учреждения округа 
как в стационарном, так 
и в амбулаторном звене. 

За пять лет удалось постро-
ить несколько новых объек-
тов, – таких, как онкорадиоло-
гический центр, поликлиники 
в микрорайоне Кузнечики и на 
улице Ленинградской. 
А также капитально отре-

монтировать и модернизи-
ровать имеющиеся больни-
цы, поликлиники и ФАПы. 
При поддержке правитель-
ства Московской области в 
этом году был открыт совре-
менный травматологический 
пункт в детской городской 
больнице деревни Бороди-
но, сформированы отделения 
травматологии и хирургии, – 
они оснащены компьютерным 
томографом, рентгеновским 
аппаратом и укомплектованы 
медицинскими кадрами. Так-
же началась реконструкция 
помещений Подольской об-
ластной клинической больни-
цы; в скором времени завер-
шится капитальный ремонт 
стационара на улице Батыре-
ва в микрорайоне Северный.   
Еще одна важная часть обе-

спечения доступного и каче-
ственного медицинского об-
служивания подольчан  – это 
оборудование больниц со-
временной диагностической 

техникой. Только в прошлом 
году в медорганизации окру-
га было поставлено 80 еди-
ниц, а за пять последних лет 
счет современной техники, ко-
торая пришла на смену уста-
ревшему медоборудованию, 
пошел на сотни. Благодаря ак-
тивному финансовому содей-
ствию правительства Москов-
ской области и губернатора 
Андрея Воробьева, новейшее 
инновационное оборудование 
встало на службу всем жите-
лям Подольска. Современные 
и уникальные хирургические 
операции в травматологии, он-
кологии, нейрохирургии, уро-
логии теперь проводятся в на-
шем городе. 
Но техника бессильна по-

мочь больному, если нет вра-
чей. Благодаря системе мер 
поддержки медиков, разрабо-
танной правительством Мо-
сковской области (программы 
«Земский доктор», «Приведи 
друга», «Социальная ипоте-

ка», «Земля – врачам» и дру-
гих) в медицинские учреж-
дения Подольска ежегодно 
приходят работать десятки 
специалистов. Только в про-
шлом году к работе приступи-
ли 10 врачей и более 20 мед-
сестер и медбратьев. 
Еще одна важная задача  – 

обеспечить комфорт людям, 
которые обращаются за меди-
цинской помощью. Для этого 
в Московской области на про-
тяжении нескольких лет реа-
лизуется проект «перезагру-
ки» поликлиник и стационаров. 
Новый стандарт, внедренный 
по инициативе губернатора, 
включает комфортную зону 
ожидания, удобную регистра-
туру, электронную запись, со-
кращение времени ожидания 
приема врача; для стациона-
ров  – оборудование неболь-
ших палат максимум на четве-
рых пациентов с обязательным 
наличием душа и санузла. 
Подольск стал одним из 

первых в регионе в реализа-
ции пилотного проекта «По-
ликлиника. Перезагрузка», и 
Подольская областная кли-
ническая больница перешла 
на единый стандарт. В здани-
ях появились удобная нави-
гация, кабинеты для выписки 
лекарственных препаратов, 
разделены потоки пациентов.
Скорой помощи также уде-

ляется достаточное внима-
ние. За последние несколь-

ко  лет  качество  оказания 
экстренной помощи подоль-
чанам значительно вырос-
ло благодаря обеспечению 
подстанций новыми машина-
ми, интеграции службы в еди-
ную систему «112», поддержке 
врачей и фельдшеров. Теперь 
время «доезда» до пациента 
бригады скорой составляет не 
более 20 минут, а бригады не-
отложной медицинской помо-
щи – не более двух часов. 
Кроме того, в Подольскую 

областную клиническую боль-
ницу в рамках государственной 
программы «Здравоохранение 
Подмосковья» продолжает по-
ступать новая техника. По по-
ручению губернатора до 2025 
года все аналоговое оборудо-
вание заменят на цифровое. 
По словам губернатора Ан-

дрея Воробьева, курс на со-
вершенствование системы 
здравоохранения Московской 
области вообще и Подольска 
в частности меняться не бу-
дет, – впереди еще много ра-
боты, которая обязательно 
принесет свои плоды. 

Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 

Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar; 
«Официальный Подольск» / 

сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-

администрация.рф; официальный 
телеграм-канал губернатора / 

@vorobiev_live

Андрей 
ВОРОБЬЕВ,
губернатор 

 Московской 
области:

– Одним из главных 
направлений остается 
здравоохранение. Важно 
иметь современные 
госпитали, поликлиники, 
профессиональных 
врачей, современное 
оборудование. 
И обязательно – теплое 
человеческое 
отношение.

Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
городского 

 округа 
Подольск:

– Больницы и поликлиники 
Городского округа 
Подольск – одни из самых 
модернизированных в 
Подмосковье.

ПО ИНИЦИАТИВЕ ГУБЕРНАТОРА В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ СОЗДАНА 
БЕСПРЕЦЕДЕНТНАЯ СИСТЕМА МЕР СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 
МЕДИЦИНСКИХ РАБОТНИКОВ. ОНА ВКЛЮЧАЕТ В ТОМ ЧИСЛЕ 
ПРОГРАММУ «ПРИВЕДИ ДРУГА» (ЕДИНОВРЕМЕННАЯ ВЫПЛАТА 
МЕДРАБОТНИКУ ЗА КАЖДОГО ТРУДОУСТРОЕННОГО СОТРУДНИКА: 
ДО 25 ТЫС. РУБЛЕЙ ЗА ПРИВЛЕЧЕНИЕ СРЕДНЕГО МЕД. ПЕРСОНАЛА; 
ДО 40 ТЫС. РУБЛЕЙ ЗА ПРИВЛЕЧЕНИЕ ВРАЧЕЙ); ПРОГРАММУ «ЗЕМСКИЙ 
ДОКТОР» (ВЫДЕЛЕНИЕ УЧАСТКОВ ДЛЯ МЕДИЦИНСКИХ РАБОТНИКОВ); 
ПРОГРАММУ «ЗЕМЛЯ ВРАЧАМ» (БЕЗВОЗМЕЗДНОЕ ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ ВРАЧАМ ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА ЖИЛЬЯ ИЛИ 
ВЕДЕНИЯ ПОДСОБНОГО ХОЗЯЙСТВА) И ТАК ДАЛЕЕ. «МЫ ПОСТОЯННО 
ИЩЕМ СПОСОБЫ ПОМОЧЬ НАШИМ ВРАЧАМ, КАК-ТО ОБЛЕГЧИТЬ ИХ 
ПОВСЕДНЕВНЫЕ ДЕЛА. ДЛЯ ЭТОГО ПОСТОЯННО РАЗРАБАТЫВАЕМ 
И СОВЕРШЕНСТВУЕМ НАШИ МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ»,  – СКАЗАЛ 
ГУБЕРНАТОР МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ АНДРЕЙ ВОРОБЬЕВ.
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Строительство является 
фундаментом любого 
современного развиваю-
щегося города столично-
го региона, и благодаря 
многочисленным регио-
нальным программам и 
поддержке со стороны 
губернатора Андрея 
Воробьева, Подольск 
смог войти в топ россий-
ских городов по объему 
введенного в 2022 году 
жилья, – рост составил 
почти 135%. Как недавно 
сообщил глава муниципа-
литета Дмитрий Жариков 
со ссылкой на данные 
министерства жилищной 
политики Московской 
области, в Подольске 
в прошлом году было 
построено и введено в 
эксплуатацию 274 тысяч 
квадратных метров 
жилой недвижимости. 
Это позволило округу 
занять 26 место в фе-
деральном рейтинге. 

Кроме того, Подольск 
методично и планомерно 
на протяжении последних 
лет решал проблему доль-
щиков. Если в прошлом году в 
Едином реестре проблемных 
объектов числилось 22 много-
квартирных жилых дома, квар-
тиры в которых ждали тысячи 
подольчан, то уже этой осе-
нью округ намерен выполнить 
поручение губернатора Мо-
сковской области Андрея Во-
робьева и закрыть вопрос с 
обманутыми дольщиками. 

«До конца сентября вручим 
ключи от долгожданных квар-
тир оставшимся 70 собствен-
никам», – говорит глава По-
дольска Дмитрий Жариков. 
Буквально на днях инспек-

торский состав Главгосстрой-
надзора приступил к ито -
говой проверке дома на ул. 
Ватутина, 54. Это последний 
МКД в муниципалитете, кото-
рый находится в едином рее-
стре проблемных объектов. 

Кроме того, по словам главы 
городского округа Дмитрия Жа-
рикова, в рамках реализации 
национального проекта «Жилье 
и городская среда» в Подоль-
ске реализуется очередной 
этап программы Московской 
области «Переселение граж-
дан из аварийного жилищного 
фонда в Московской области на 
2019–2025 годы», в которую во-
шли дома, признанные аварий-
ными до 1 января 2017 года. 

«С  2019 г ода  в  Город -
ском округе Подольск рас-
селено 16 аварийных домов. 
Так, в новые благоустроен-
ные квартиры переехали бо-
лее 350 человек из аварий-
ных МКД по ул. Курчатова, 
ул. Быковская, д. Бережки, 

п. Молодежный, п. Дуброви-
цы. Приступили к строитель-
ству многоквартирного жило-
го дома по ул. Плещеевской, 
куда смогут переехать 84 се-
мьи еще из шести аварийных 
домов», – пишет в своем те-
леграм-канале глава округа. 
Но и это не все строитель-

ные новости и перспективы. 
В Подольске начинают реа-

лизацию программы ренова-
ции старого жилфонда, – она 
стартовала в Московской об-
ласти по инициативе губерна-
тора весной 2021 года. Цель 
программы – ускорить пере-
езд граждан из ветхого и ава-
рийного жилья. Согласно по-
становлению правительства 
Московской области, в нее 

могут быть включены много-
квартирные дома, признанные 
аварийными и подлежащими 
сносу или реконструкции. 
В ближайшей перспекти-

ве в Подольске построят со-
временный квартал со всей 
необходимой для комфорт-
ной жизни инфраструктурой. 
Большая  стройка  развер -
нется в Поливанове, – про-
ект предполагает возведе-
ние 16 малоэтажных домов 
и 128 трехэтажных таунха-
усов, которые образуют це-
лый квартал. Новый квартал 
обещают  обеспечить  дет-
ским садом на 330 мест, шко-
лой для 700 учеников, поли-
клиникой на на 90 посещений 
в смену и интегрированной с 
ней станцией скорой помощи, 
собственным многофункцио-
нальным центром, пожарным 
депо, спортивными объек-
тами, многоуровневым пар-
кингом на тысячу с лишним 
машиномест и общественны-
ми парковками на 2375 мест. 
Благодаря строительству но-
вых домов из пяти старых и 
ветхих двухэтажек в посел-
ке Южный микрорайона Кли-
мовск планируется пересе-
лить более 140 человек. 

Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 

Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar; 
«Официальный Подольск» / 

сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-

администрация.рф; официальный 
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Андрей 
ВОРОБЬЕВ,
губернатор 

 Московской 
области:

– Мы сможем реализовать 
масштабную программу,  
которая позволит десяткам 
тысяч людей переехать из 
ветхих аварийных жилищ, 
а их у нас хватает в каждом 
муниципалитете.

В ПОДМОСКОВЬЕ НАБИРАЕТ ТЕМПЫ 
ИНИЦИИРОВАННАЯ ГУБЕРНАТОРОМ ПРОГРАММА 
РЕНОВАЦИИ. В ЭТОМ ГОДУ, ПО ОФИЦИАЛЬНЫМ 
ДАННЫМ, ИЗ ВЕТХОГО И АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ 
БЛАГОДАРЯ ЕЙ БУДЕТ ПЕРЕСЕЛЕНО ПОЧТИ 13 

ТЫСЯЧ ЧЕЛОВЕК. В РЕГИОНЕ УЖЕ ЗАПУЩЕНО 
13 НОВЫХ ПРОЕКТОВ, В ТОМ ЧИСЛЕ В ГОРОДСКОМ 

ОКРУГЕ ПОДОЛЬСК

580 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

ВВОДИТСЯ В ЭКСПЛУАТАЦИЮ В 
ПОДМОСКОВЬЕ ЕЖЕГОДНО, – 
РЕГИОН ЯВЛЯЕТСЯ ЛИДЕРОМ 
ПО ТЕМПАМ СТРОИТЕЛЬСТВА. 

А ЭТО ЗНАЧИТ, ЧТО СЕМЬИ, 
В ТОМ ЧИСЛЕ С ДЕТЬМИ, 

МОГУТ ЗНАЧИТЕЛЬНО 
УЛУЧШИТЬ СВОИ ЖИЛИЩНЫЕ 

УСЛОВИЯ, ПОСЕЛИВШИСЬ 
В СОВРЕМЕННЫХ ДОМАХ 
СО ВСЕЙ НЕОБХОДИМОЙ 

ИНФРАСТРУКТУРОЙ ПОД РУКОЙ
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Едва ли жители Подоль-
ска могли не заметить, 
что в последние годы 
городской округ преобра-
зился, – в сфере благоу-
стройства при поддержке 
правительства Москов-
ской области и благодаря 
реализации программ 
губернатора региона было 
сделано действительно 
много. 

Ежегодно обновляются име-
ющиеся и строятся новые дет-
ские площадки, – только в про-
шлом году их было установлено 
более 60. План на этот год – 
47. Кроме того, во дворах мно-
гоквартирных домов и на об-
щественных пространствах по 
программе губернатора «Наше 
Подмосковье» ежегодно созда-
ются целые игровые городки, – 
место для них выбирают сами 
жители путем голосования на 
портале «Добродел».
Парки, скверы, бульвары и 

пешеходны зоны тоже преоб-
ражаются. Так, за последнее 
время были благоустроены 
скверы «Жертв политических 
репрессий» и «200-летия го-
рода Подольска», где устано-
вили памятник ветерану Ве-
ликой Отечественной войны, 
заслуженному врачу РСФСР 
Николаю Маштакову. На ме-
сте пустыря в границах улиц 
Давыдова, Курчатова и Со-
сновой благоустроили про-
гулочную зону для жителей 
микрорайона Кутузово. За-
вершили работы по благо -
устройству  прог улочного 
пространства и единого пе-
шеходного маршрута от стан-
ции МЦД «Подольск» до тер-
ритории квартала «Зингер».  
Успешно реализованы два 

этапа благоустройства Пар-
ка имени В.В. Талалихина, в 
ходе которых была построе-
на рекреационная зона с су-
хим фонтанов и многочислен-
ными удобными местами для 
отдыха, обустроены две смо-
тровые площадки, с которых 

открываются потрясающие 
виды, уложены новые троту-
арные дорожки, проложены 
велосипедные маршруты, ор-
ганизована велопарковка. 

В День государственно -
го флага России на бульваре 
65-летия Победы открыли па-
мятную стелу «Населенный 
пункт воинской доблести»: 
в прошлом году подольчане 
обратились с инициативой о 
присвоении городу этого по-
четного звания к губернатору 
Андрею Воробьеву и получи-
ли одобрение и всесторон-
нюю поддержку.
Также в этом году в рамках 

программы губернатора Мо-
сковской области завершен 
первый этап преображения 
«Дубровицкого леса», – в кон-
це июля здесь была открыта 
лыжероллерная трасса про-
тяженностью 2,5 километра. 
Также в обновленном лесо-
парке появились площадка 
для воркаута, места для спо-
койного отдыха, сопутствую-
щая инфраструктура.
Вот что написал в своем те-

леграм-канале Андрей Воро-
бьев, поздравляя подольчан с 
открытием лесопарка: «Лесо-
парк Дубровицкий  – один из 
тех, что мы благоустраиваем в 
этом году. Сделали его мень-
ше чем за год. Мы постарались 
максимально сохранить пер-
воначальный вид леса, но, так, 
чтобы людям было где переку-
сить, отдохнуть и позаниматься 
спортом. Изюминка парка – лы-
жероллерная трасса. Уверен, 
она станет точкой притяжения 
не только для жителей Подоль-
ска, но и для всех подмосков-
ных спортсменов!». 
Глава Подольска, в свою 

очередь, отметил роль регио-
на в реализации проекта. «Все 
сделано качественно, удоб-
но, стильно. Развитие парков 
в лесах проводится по ини-
циативе нашего губернато-
ра Андрея Воробьева. Очень 
важно, чтобы в парках было 
чисто, безопасно, чтобы лес 
мог быть доступен для жите-
лей Подмосковья – эту зада-
чу ставит в приоритет Андрей 
Юрьевич. Поэтому, благодаря 
его поддержке продолжим ре-

ализацию по благоустройству 
Дубровицкого леса дальше», – 
сказал в день открытия парка 
Дмитрий Жариков. 
На достигнутом округ и ре-

гион действительно останав-
ливаться не намерены. Так-
же будут модернизированы 
и отремонтированы Екатери-
нинский сквер и сквер «Спа-
сателей». Кроме того, будут 
проведены проектно-изыска-
тельские работы по благоу-
стройству и само благоустрой-
ство набережной Пахры и 
Певческого поля в Дубровицах 
(общая площадь работ соста-
вит 4 гектара), лесопарковой 
зоны парка культуры и отды-
ха «Дубрава» (площадь бла-
гоустройства – 33,7 гектара) 
и площади «Защитников От-
ечества» на улице генерала 
Стрельбицкого (площадь бла-
гоустройства – 2,8 гектара), 
территории на улице Трудовой 
(на месте бывшей туберкулез-
ной больницы) и центральных 
городских улиц (общая пло-
щадь благоустройства соста-
вит 40 гектаров, а протяжен-
ность – 9800 метров). 
Продолжится реализация 

проекта лесопарка «Дубки» 
вдоль улицы Высотной, бу-
дет сформирована пешеход-
ная зона от улицы Академика 
Доллежаля до границы ми-
крорайона Кузнечики, на ко-
торой расположится арена 
круглогодичного использова-
ния с фонтаном и катком. 
Но все вышеперечислен-

ное было бы невозможно или 
трудновыполнимо, если бы не 
всесторонняя поддержка пра-
вительства региона и лично гу-
бернатора Андрея Воробьева.  

Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ 
ПРОГРАММЫ ГУБЕРНАТОРА 
«СВЕТЛЫЙ ГОРОД” В ПОДОЛЬСКЕ 
ЗА ПОСЛЕДНИЕ ПЯТЬ ЛЕТ 
БЫЛИ МОДЕРНИЗИРОВАНЫ 
КИЛОМЕТРЫ ЭЛЕКТРОСЕТЕЙ 
И ЗАМЕНЕНЫ СОТНИ ФОНАРЕЙ 
УЛИЧНОГО ОСВЕЩЕНИЯ. ТОЛЬКО 
В ПРОШЛОМ ГОДУ В ОКРУГЕ 
БЫЛИ ПРОВЕДЕНЫ РАБОТЫ ПО 
УСТРОЙСТВУ 56 ЛИНИЙ УЛИЧНОГО 
ОСВЕЩЕНИЯ, УСТАНОВЛЕНА 
551 ОПОРА И СМОНТИРОВАНО 
БОЛЕЕ 1600 СВЕТИЛЬНИКОВ. 
ПРОДОЛЖАЮТ ПРОВОДИТЬСЯ 
РАБОТЫ ПО ЗАМЕНЕ УСТАРЕВШИХ 
ЛАМП НА ЭНЕРГОЭФФЕКТИВНЫЕ 
И ЭКОЛОГИЧНЫЕ СВЕТОДИОДНЫЕ 
(В ЭТОМ ГОДУ - БОЛЕЕ 4 ТЫСЯЧ). 
ДО КОНЦА ГОДА ДОЛЖНО БЫТЬ 
УСТРОЕНО ЕЩЕ БОЛЕЕ 
30 ЛИНИЙ УЛИЧНОГО ОСВЕЩЕНИЯ, 
УСТАНОВЛЕНО 160 ОПОР 
И 502 СВЕТИЛЬНИКА. 

13 
ОБЩЕСТВЕННЫХ ПРОСТРАНСТВ 

ПО МЕНЬШЕЙ МЕРЕ 
БУДЕТ БЛАГОУСТРОЕНО В 

ПОДОЛЬСКЕ ПРИ ПОДДЕРЖКЕ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКОВСКОЙ 

ОБЛАСТИ ДО 2025 ГОДА 
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Формирование сбалан-
сированного бюджета, 
контроль за его исполне-
нием и создание новых 
источников доходной 
части – вот экономические 
задачи городского округа 
Подольск. И во многом 
благодаря поддержке со 
стороны правительства 
Московской области и 
лично губернатора Ан-
дрея Воробьева округ 
держит хороший темп и 
демонстрирует отличные 
результаты экономиче-
ской деятельности. Так, в 
2022 году муниципалитет 
благодаря взвешенной 
экономической политике 
смог направить допол-
нительные денежные 
средства на развитие 
дорожного, жилищно-ком-
мунального хозяйства и 
на благоустройство, на 
образование, культуру и 
спорт. Бюджет из года в 
год сохраняет свою соци-
альную направленность: 
около 70% всех расходов 
приходится именно на 
социальную сферу.

Еще  одна  важная  часть 
работы финансового блока 
– это формирование адек-
ватного потенциалу муни -
ципалитета инвестиционно-
го портфеля и привлечение 
новых инвесторов, что ста-
новится залогом стабиль -
ного будущего и дальней -
шего развития Подольска. 
Поддержку полного цикла 
в сфере инвестиций округу 
оказывает Московская об -
ласть. Благодаря совмест-
ным  усилиям  в  прошлом 
году несмотря на нестабиль-
ную финансовую обстанов-
ку общий объем инвестиций, 
привлеченных в основной 
капитал за счет всех источ-
ников  финансирования ,  в 
округе составил более 46 
миллиардов рублей. В на-
стоящее время на террито-

рии округа на разных ста-
диях реализации находится 
более 60 проектов с общим 
объемом инвестиций почти 
85 миллиардов рублей, что 
позволит до 2018 года со -
здать более 15 тысяч новых 
рабочих мест.
А если есть работа – горо-

да живут. К слову, опять же, 

совместными усилиями и при 
поддержке губернатора Ан-
дрея Воробьева Подольск су-
мел добиться роста реаль-
ных доходов граждан. Так, в 
прошлом году было создано 
7098 новых рабочих мест, что 
на 67% больше, чем в 2021-м. 
А заработная плата в круп-
ных и средних организациях 

округа составила 83 тысячи 
рублей (+ 15,6% год к году). 
Предприятия округа, – осо-

бенно промышленный сек-
тор,  – могут позволить себе 
платить такие зарплаты работ-
никам, так  работают с высо-
кой ликвидностью. Их совокуп-
ная прибыль в прошлом году 
составила 65 миллиардов ру-
блей, а темп роста – 121%. 
В передовиках  «Машино-

строительный завод ЗИО-По-
дольск», «НПО Петровакс 
Фарм», Мясоперерабатыва-
ющий завод «Ремит», «Пура-
тос», «Мистраль Трейдинг», 
«Подольский машинострои-
тельный завод», «ЗИО-здо-
ровье», ОКБ «Гидропресс», 
НИИ «НПО Луч», «Дикси-Юг», 
«ХайдельбергЦементРус», 
«Вайлдберис», «Прометей», 

«Шатэ-М Плюс», «Торгово-про-
мышленный дом Паритет». 
Стоит  напомнить ,  что  в 

2021 году губернатор Андрей 
Воробьев объявил Москов-
скую области территорией 
развития. Меры поддержки 
производственного сектора, 
в том числе занятого в сфе-
ре импортозамещения, были 
введены беспрецедентные. 
Благодаря  титаническим 
усилиям со стороны прави-
тельства региона, три года 
подряд Подмосковье под-
нимается на более высокие 
ступени рейтинга эффектив-
ности реализации промыш-
ленной политики. Сейчас ре-
гион сопровождает более 150 
проектов импортозамещения 
на 136 миллиардов рублей, в 
том числе реализуемых в го-
родском округе Подольск. 
Благодаря федеральной 

программе «Профессионали-
тет» регион создает образова-
тельно-производственные кла-
стеры и готовит специалистов.
А благодаря промышлен-

ной ипотеке – уникальной си-
стемы обеспечения землей 
промышленников и произво-
дителей, разработанной пра-
вительством и поддержанной 
главой региона, – увеличи-
вает число резидентов про-
мышленных  кластеров .  В 
Подольске уже есть проек-
ты, где в промипотеку можно 
взять готовые боксы «Подмо-
сковье индастриал». И их бу-
дет становиться все больше. 
Этим летом холдинг «Строи-
тельный Альянс» начал стро-
ительный этап по реализа-
ции второй очереди проекта 
«Industrial City» в Коледине. 

Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 

Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar; 
«Официальный Подольск» / 

сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-

администрация.рф; официальный 
телеграм-канал губернатора / 

@vorobiev_live

НАШ ГОРОД. НАШ РЕГИОН

ЭКОНОМИКА. ИНВЕСТИЦИИ. ПРОИЗВОДСТВО

НА НЕДАВНЕЙ ВСТРЕЧЕ С ПРЕЗИДЕНТОМ СТРАНЫ ВЛАДИМИРОМ ПУТИНЫМ ГУБЕРНАТОР 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ АНДРЕЙ ВОРОБЬЕВ ДОЛОЖИЛ О СОСТОЯНИИ ЭКОНОМИКИ РЕГИОНА. ТАК, 
С ЯНВАРЯ ЭТОГО ГОДА ПРОМЫШЛЕННОСТЬ ПОДМОСКОВЬЯ ВЫРОСЛА НА 3,7%, А СОБСТВЕННЫЕ 
ДОХОДЫ КОНСОЛИДИРОВАННОГО БЮДЖЕТА – НА 12,2%. ВО МНОГОМ ЭТО ЗАСЛУГА АКТИВНО 
РЕАЛИЗУЕМЫХ ПРОГРАММ ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЯ: В ПРОШЛОМ ГОДУ БЫЛО ЗАПУЩЕНО 
21 ПРЕДПРИЯТИЕ, В ЭТОМ ГОДУ ТАКОВЫХ ДОЛЖНО БЫТЬ 50. “ВСЕГО У НАС 151 ПРОЕКТ 
ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЯ НА 15,7 ТЫС. РАБОЧИХ МЕСТ. КРУПНЕЙШИЕ НАШИ ПРОЕКТЫ – «МЕТТОЙЛ» 
В СЕРГИЕВОМ ПОСАДЕ – ЗАРАБОТАЛ В МАЕ, «КНС ГРУПП» В ДУБНЕ – ЗАПУСТИМ В ЭТОМ ГОДУ, 
«КОЛОМЕНСКИЙ ЗАВОД» В КОЛОМНЕ – ПЛАН НА НАЧАЛО 2025 ГОДА», – СКАЗАЛ АНДРЕЙ 
ВОРОБЬЕВ. 

В ЭТОМ ГОДУ В МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ БЫЛ СОЗДАН 
ШТАБ ПО ЗАЩИТЕ БИЗНЕСА. 
ОН ЯВЛЯЕТСЯ ЕДИНОЙ 
ТОЧКОЙ СБОРА ПРОБЛЕМ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ. 
В ЕГО СОСТАВ ВОШЛИ 
МИНИСТЕРСТВА И 
МУНИЦИПАЛИТЕТЫ 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ, 
В ТОМ ЧИСЛЕ ПОДОЛЬСК, 
А ТАКЖЕ ФЕДЕРАЛЬНЫЕ 
СТРУКТУРЫ. ВОЗГЛАВЛЯЕТ 
ШТАБ ГУБЕРНАТОР 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
АНДРЕЙ ВОРОБЬЕВ. 
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НАШ ГОРОД. НАШ РЕГИОН

ЖКХ
Сфера жилищно-комму-
нального хозяйства  – 
одна из самых важных 
в жизни любого города, 
так как от стабильной 
и устойчивой работы 
комплекса ЖКХ зависит 
качество жизни людей и 
их благополучие. 

Именно поэтому в Москов-
ской области уделяется огром-
ное внимание модернизации 
коммунальной инфраструкту-
ры и обеспечению жителей чи-
стой питьевой водой. Губер-
натором Московской области 
Андреем Воробьëвым запу-
щена масштабная программа 
по обновлению коммуналь-
ных систем, и к настоящему 
моменту уже проделан огром-
ный объем работ, в том числе: 
модернизирована котельная 
на улице Правды (с устрой-

ством насосной станции вто-
рого подъема); почти готова 
новая котельная на улице По-
чтовой, которую строят в рам-
ках программы главы региона 
«Развитие инженерной инфра-
структуры, энергоэффектив-
ности и отрасли обращения с 
отходами», – она полностью 
автоматизирована и обеспе-
чит теплом жителе микрорайо-
на Силикатная, улиц Юных Ле-
нинцев и 8 Марта. Кроме того, в 
запланированные сроки будет 
завершено обновление котель-
ной ОАО «ПТЭК» и восстанов-
лена котельная АО «ПЭМЗ». 
А до 2025 года в рамках реги-

ональных программ будет реа-
лизован план по реконструкции 
тепловых сетей в микрорай-
оне Силикатная-2, на улицах 
Клемента Готвальда, Кирова и 
Большой Ивановской. Всего в 
Подольске обновят и оборуду-

ют по последнему слову техни-
ки 15 котельных.
Еще одна важная часть сфе-

ры ЖКХ – это водоснабжение. 
В Московской области благо-
даря губернатору Андрею Во-
робьеву обеспечению чистой 
питьевой водой жителей го-
родов и сельских населенных 
пунктов уделяется присталь-
ное внимание, реализуются 
масштабные проекты и про-
граммы. В Подольске, в частно-
сти, был построен водопровод 
от насосной станции «Зали-
нейная» до села Покров; пол-

ностью реконструирована (а 
фактически – построена нано-
во) канализационная насосная 
станция N°5; модернизирова-
на насосная станция на улице 
Товарной; проведен капиталь-
ный ремонт на участке сети во-
доснабжения по Бережковско-
му проезду и под скоростной 
дорогой М-2 до деревни Поли-
ваново; восстановлена рабо-
тоспособность артскважины 
ВЗУ «Кутузово», там же смон-
тирован блок обезжелезива-
ния; выполнены работы по 
проектированию и строитель-

ству трубопровода исходной 
воды от ВЗУ «Сергеевский» 
(д. Сергеевка) до ВНС «Школь-
ная» (мкр-н Климовск); введен 
в эксплуатацию блок водопод-
готовки на территории водо-
проводной насосной станции 
«Лучинское». Кроме того, ком-
мунальщики ввели в эксплуа-
тацию блок обезжелезивания 
ВЗУ «Львовский», благодаря 
чему 13 тысяч человек теперь 
обеспечены чистой питьевой 
водой, которая соответствует 
всем нормативам. И т.д.  

Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 

Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar; 
«Официальный Подольск» / 

сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-

администрация.рф; официальный 
телеграм-канал губернатора / 

@vorobiev_live

Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор  Московской области:

– Модернизация ЖКХ — важная тема для 
Подмосковья. Не секрет, что этой зимой во многих 
округах вопрос тепла был в топе проблем. Ситуацию 

надо менять кардинально. Об этом говорил Президент в своем 
Послании Федеральному Собранию. Поэтому мы начали 
масштабную модернизацию системы ЖКХ.

СОЦИАЛЬНАЯ ГАЗИФИКАЦИЯ 

Благодаря программе со-
циальной газификации в 
Подольске голубое топливо 
стало доступно для жителей 
более чем 70 населенных 
пунктов,  – специалисты 
«Мособлгаза» провели 17 
километров газопроводов. 

Строительство велось там, 
где уже были внутригородские 
или внутрипоселковые газовые 
сети. Подведение коммуника-
ций к земельным участкам про-
водилось абсолютно бес-
платно, а собственники 
имели возможность 
сразу заключить до-
говор на подключе-
ние к газораспреде-
лительным сетям. За 
время действия про-
граммы было заклю-
чено чуть менее тыся-
чи таких соглашений.

Б л а г о д а -
ря принятому 
по инициативе 
правительства 
Московской об-

ласти закону не-
которые категории 

жителей имеют право воспользо-
ваться льготой, которая включа-
ет полную оплату подключения 
индивидуального жилого дома к 
газораспределительным сетям, 
а также стоимость газового обо-
рудования. Это: семьи, получаю-
щие пособие на ребенка; малои-
мущие пенсионеры; многодетные 
семьи, имеющие более 3 детей; 
труженики тыла, узники и вете-
раны ВОВ; участники или семьи 
погибших в результат боевых 
действий в Афганистане, Чечне, 
Сирии, Южной Осетии, Абхазии; 
семьи участников СВО.

Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск Дмитрия 

Жарикова / @dmitrzhar; «Официальный 
Подольск» / сайт администрации 

городского округа Подольск / подольск-
администрация.рф; официальный 

телеграм-канал губернатора / 
@vorobiev_live 

Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор  Московской области:

– Благодаря поддержке нашего Пре-
зидента по программе догазифицировали 

2,8 тыс. населенных пунктов, построили более 3 тыс. 
км газопроводов и дали возможность подключить газ 
310 тыс. человек. По решению Владимира Владимиро-
вича «Социальная газификация» стала бессрочной по 
всей стране. 
В Подмосковье по этой программе мы также взяли на 
себя работы внутри участка и установку оборудования 
для малообеспеченных семей, пенсионеров, ветеранов 
ВОВ и боевых действий, семей погибших участников 
СВО – в этом году это около 900 адресов.  Кроме того, 
до 2030 года мы проведем газ более чем в 300 населен-
ных пунктов, из них 60 – в этом году.

Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава городского округа Подольск:

– За два года в рамках президентской 
программы «Социальная газификация» пол-

ностью выполнили план и догазифицировали 71 насе-
ленный пункт нашего муниципалитета, провели более 
17 километров сетей.


